



© 2021 REED PRODUCTIONS - PICHANGO - BNP PARIBAS PICTURES - DIGITAL DISTRICT

2022
Tropique
Tropic

2028, Lázaro et Tristán, sont frères et meilleurs amis. Ils s'entraînent ensemble afin d'intégrer l'Académie des astronautes. Un jour, Tristán est contaminé par les déchets toxiques qui le rendent physiquement monstrueux, mentalement diminué et fluorescent la nuit.

2028. Lázaro and Tristán, twin brothers and best friends, are training together for the Astronaut Academy entrance tests. One day, Tristán is contaminated with some mysterious residue which makes him monstrous physically and weakened mentally.

Réalisateur | Director
Édouard Salier

Production
Jean-Michel Rey & Nino Chapuis

Scénario | Script
Édouard Salier & Mauricio Carrasco

Interprétation | Cast
Louis Peres, Pablo Cobo, Marta Nieto, Marvin Dubart

France
1h50
En français & espagnol sous-titré en français
In French & Spanish with French subtitles

Voir See **Hors compétition**
Out of Competition - Page 61



© THE JIMMERS FILMS

2022
Nos cérémonies
Summer Scars

Royan, 2011. Alors que l'été étire ses jours brûlants, deux jeunes frères, Tony et Noé, jouent au jeu de la mort et du hasard... Jusqu'à l'accident qui changera leur vie à jamais.

Brothers Tony and Noé pass the 2011 long, sweltering summer days in Royan playing games of chance and death... until the accident that will change their lives forever.

Réalisateur | Director
Simon Rieth

Production
Inès Daiën Dasi

Scénario | Script
Simon Rieth & Lea Riche

Interprétation | Cast
Raymond Baur, Simon Baur, Maira Villena, Gregory Lu, Benjamin Lu

France
1h44
En français sous-titré en anglais
In French with English subtitles

Voir See **Hors compétition**
Out of Competition - Page 58



2019
Us

Adelaide Wilson se rend avec son mari et leurs deux enfants dans leur maison de vacances. Mais leur séjour tranquille devient cauchemardesque quand une bande d'inconnus, qui leur ressemble étrangement, s'introduit chez eux...

Adelaide Wilson cruises with her husband Gale and their two children to their vacation home. But their stay becomes a nightmare when a band of strangers break into their home. The family is shocked to find out that the intruders look like them...

Réalisateur | Director
Jordan Peele

Production
Jordan Peele, Jason Blum, Ian Cooper & Sean McKittrick

Scénario | Script
Jordan Peele

Interprétation | Cast
Lupita Nyong'o, Winston Duke, Elisabeth Moss, Tim Heidecker, Shahadi Wright Joseph

États-Unis, Chine & Japon | USA, China & Japan
1h56
En anglais sous-titré en français
In English with French subtitles



2014
Goodnight Mommy

Dans la chaleur de l'été, deux jumeaux de dix ans attendent leur mère dans une maison isolée en pleine campagne. Quand elle revient le visage entouré de bandages à la suite d'une opération de chirurgie esthétique, plus rien ne semble comme avant...

In the heat of summer, in an isolated house in the countryside, two ten-year-old twins wait for their mother. When she comes back her head wrapped in bandages after plastic surgery, nothing is as it was before...

Réalisateurs | Directors
Veronika Franz & Severin Fiala

Production
Ulrich Seidl

Scénario | Script
Veronika Franz & Severin Fiala

Interprétation | Cast
Susanne Wuest, Lukas Schwarz, Elias Schwarz, Hans Escher, Elfriede Schatz

Autriche | Austria
Prix du jury jeune 2015 | 2015 Youth Jury Award
1h39
En allemand sous-titré en français
In German with French subtitles